

# 会派による政務活動報告

町議会では、議員活動の質質向上をねらいとし、各会派で他の自治体の取り組みを視察調査しています。

## 住民の主体性を創造する施策と議会改革の実例を学ぶ



### 視察地

長野県箕輪町・喬木村

### 視察日

令和元年7月17日・18日

### 会派

みらい研伊奈、新政伊奈、楓政会

### 住民主体の健康活動

箕輪町は県中央部の人口約2万5千人の町です。住民の高齢化と人口の自然減が課題で、企業誘致とI・Uターン促進に取組んでいます。また、大

学との連携で「いきいき百歳体操」を導入し、各地域の住民の手で開催しております。運動能力の向上と医療費、要介護状態への移行の抑制に成果を出しています。町内で盛ん

喬木村は県南部の人口約6千3百人。リニア開通と交通網の整備を見据えた振興計画を進めています。前回の村議会議員

### 夜間・休日議会を学ぶ

### なマレットゴルフ場も地城住民等が整備・管理を行うなど、住民の主体性を促す施策や支援が行われています。

選挙が無投票となつたのを契機に夜間・休日議会への改革を実行しました。議員になりやすい環境整備、効率的で各自が能力を発揮できる議会運営を目指した結果、傍聴者が増えたなど住民からの関心が高まっています。

今回の2町村視察で学んだことを伊奈町に還元できるよう、しっかりと研究していきた

## 既存の体育館にエアコンを導入した朝霞市を視察する



### 視察地

埼玉県朝霞市 朝霞市立第一小学校

### 視察日

令和元年7月23日

### 会派

日本共産党

### 担当部局の生涯学習課

より説明を受けました。

防災の観点に立ち、市を三分する新河岸川と黒目川の3エリアにそれぞれ、

朝霞市では、平成30年から5か年計画で体育館に、①防災機能の向上を図ること②子ども達の熱中症対策など教育環境の整備を目的として、エアコンを導入しています。

さらに説明を聞くうちに、意外と簡単に設置されると、2度びっくりしました。

本当に簡単に設置できるものかが、実地見学するまでの3人の共通の思いでありました。前年に設置された朝霞市立第二小学校に案内され、体育館に入つてみると快適な

温度で、異年齢の子どもたちが、バスケットの試合を楽しんでおりました。



エアコンの入った朝霞市立第二小学校



多くの町村が抱える課題への取組みを学びました

